

# 中央小学校



## 元気・本気・根気の中央っ子

中央小学校では、「元気よく・本気になって・根気強く」を合言葉に明るく楽しい学校生活を送っています。

## 体力向上を目指して

中央小学校の学校教育目標は、心身共に「たくましい子の育成」です。昨年度から体力向上を目指した取り組みを行っています。授業前の時間を使って「朝運動」をしています。「元気アップストリート」を5分以内に3周するのはきついです。毎回測るタイムが前より良くなっていると、とてもうれしくなります。

2月の下旬には「なわとびチャンピオン大会」が開かれました。朝運動での練習の成果が十分に発揮できました。



挑戦！喜び！元気アップ！！



「箱の中身は何か？」(中央っ子まつりで)

## 中央っ子まつり

いろいろな学年の友達と交流を深めることを大切に行っています。1年生から6年生までの縦割り班(なかよし活動班)があり、一緒に遊んだり、学校をきれいに「クリーン大作戦」を行ったりしています。

昨年11月19日には「中央っ子まつり」が開かれました。なかよし活動班ごとに工夫を凝らし、楽しい店やゲームを考えて運営したり、店を回ったりしました。

どのような店にしたら良いのか、どのように下学年と接したら良いのかと悩んだこともありましたが、みんなで考えたり話をしたりしていくうちに、わくわくする気持ちの方が大きくなっていききました。「中央っ子まつり」の当日は、みんなで協力できて大成功でした。

これからも、いろいろな学年の友達と交流を深めていきたいと思っています。

Ageo Primary school News

# あげお ジュニア 通信

小学校 発

市内各小学校の児童の皆さんが、自分たちの学校の話などを取材し、編集したものをご紹介します。

## 上尾小学校



### 私たちの頼もしい味方

#### — 学校応援団 —

私たちの上尾小学校には、地域の皆さんとともに強い結びつきがあります。そして、毎日私たちが楽しい学校生活を送れているのも学校応援団のおかげです。

学校応援団の皆さんは私たちの学校生活を支え、見守ってくださいありがとうございます。例えば、朝のあいさつ運動のおかげで気持ち良く登校することが出来ます。また、朝の「よむよむタイム」では絵本の読み聞かせに来てくれたり、授業の時には「お話聞き隊」として私たちの発表を聞きに来てくれたりします。学校の昔の様子や、市の話を詳しく教えていただくこともあります。

### 自然がいっぱい

上尾小学校では、いろいろな場



授業中に協力してくれる学校応援団の人

所で自然を見つけることができます。校庭へ向かう途中には「ひょうたん池」があります。ここは亀が飛び出して卵を産みに行ったり、カルガモの親子が来たりするとてもすごい池です。普段は住んでいる魚や亀を観察して楽しんでいます。

校舎の裏にはヒオトープがあり、そこはたくさん生き物や植物であふれています。ニホンタンポポなど他ではなかなか見ることのできない植物があることが自慢です。

また、校庭で遊ぶ私たちがいつも見守っていてくれるのは東門の近くにある大きなイチヨウの木です。このイチヨウは138年の歴史のある上尾小学校にずっと昔からあります。夏には緑に、秋には鮮やかな黄色にと季節とともに移り変わる様子がとてもきれいです。皆さんもぜひ一度見に来てください。



上尾小学校は「元気いっぱい、笑顔いっぱい」の学校です。そんな私たちが勉強に励むことができるのは、やはり48人の先生たちが熱心に指導してくれるおかげです。これからも私たちは支えてくれる皆さんの人々への感謝の心を胸に、何事にも一生懸命に取り組んでいきたいです。

Ageo Primary school News

※4月号の「あげおジュニア通信」は休みます。次回は5月号で上平北小学校と大石北小学校をご紹介します。お楽しみに…。